

La Paroisse Saint-Matthieu-sur-Loire
vous propose...



PREMIERS PAS DANS LA BIBLE

Il s'agit d'un parcours proposé par le Service Diocésain de Formation et mis en place au niveau local par les Paroisses.

Ce parcours permet de découvrir la Bible, d'y trouver goût... et non seulement de donner des connaissances mais aussi de faire vivre une expérience.

Il s'adresse aux personnes ayant peu de connaissances ou des connaissances éparses, aux auditeurs occasionnels ou habituels de la Parole de Dieu et désirant entrer dans une lecture éclairée, aux personnes qui éprouvent, dans leur responsabilité, le besoin d'avoir une vue plus synthétique.

Le nombre des participants est fixé à un **maximum de 15 personnes par groupe** pour permettre une grande participation.

Les rencontres sont au nombre de **6** dans l'année, de **2 heures** chacune.

Progression des rencontres :

- Ouvrir la Bible
- Voyage au pays de la Bible
- La Bible : un livre, des lecteurs
- Les écrits bibliques relectures d'un peuple de croyants
- Les écrits du Nouveau Testament : relectures pascales
- La Bible, Parole de Dieu